



Communiqué de presse

Nouveau secrétaire municipal de la Ville de Pully.

La Municipalité de Pully, dans sa séance du 18 avril 2012, a engagé Philippe Steiner en qualité de secrétaire municipal. Il entrera en fonction le 1^{er} août 2012.

Suite à la mise au concours du poste et après une sélection rigoureuse, la Municipalité a décidé de nommer Philippe Steiner en qualité de secrétaire municipal au sein de la Direction de l'administration générale, des finances et des affaires culturelles.

Licencié en Lettres de la Faculté de Lausanne, M. Steiner est au bénéfice d'une expérience variée dans les administrations cantonales vaudoises et genevoises. Il a occupé notamment des postes à responsabilités au Service de l'aménagement du territoire du Canton de Vaud ainsi qu'au Secrétariat général du Département des infrastructures du même Canton où il a mené à bien de nombreux projets complexes. Il a également travaillé pour l'Expo 02 et a rempli la fonction de secrétaire général de la Fondation Leenaards pendant cinq ans.

Né en 1963, Philippe Steiner est célibataire et habite à Lutry.

Sa grande expérience des postes transversaux, son goût pour les problématiques nécessitant de la coordination, sa bonne connaissance de l'administration ainsi que son sens relationnel lui permettront sans nul doute de se sentir à l'aise dans le poste de secrétaire municipal.

La Municipalité se réjouit de la nomination de son secrétaire municipal qui pourra la secondar dans les nombreux projets qu'elle entend mener durant cette législature.

Pully, le 25 avril 2012 - La Municipalité

Renseignements complémentaires:

Ville de Pully - Direction de l'administration générale, des finances et des affaires culturelles, Gil Reichen, Syndic - 021 721 31 46